



# Zertifikat



Die SQS bescheinigt hiermit, dass nachstehend genannte Organisation die Anforderungen des aufgeführten Standards erfüllt.



**hosberg AG**  
**Bio-Eierhandel**  
**Neuhofstrasse 12**  
**8630 Rüti ZH**  
**Schweiz**

Geltungsbereich

Standort Rüti

Kategorien C1, C2, C3, C4

Sortieren, Verpacken und Lagerung von Schaleneiern; Herstellung von Flüssigei-  
produkten (pasteurisiert) sowie Kommissionierung und Lagerung (gekühlt und  
ungekühlt) von Eiprodukten (gekochten gefärbten und gekochten geschälten Eiern  
sowie Eiweisspulver). Herstellung von Eierlikör; Herstellung und Abfüllen von  
pasteurisierten Tees und Essenzen aus Saft- und Kräuteraufguss; Herstellung von  
unverdünnten oder verdünnten Frucht-/Gemüsesäften und Mandelgetränken;  
Herstellung von frischen Salaten, Sandwiches, Wraps und Desserts; Herstellung von  
Convenience-Produkten (Suppen, Fertiggerichten, Streichmassen und Babybrei).

Sorting, packaging and storage of shell eggs; production of liquid egg  
products (pasteurised) as well as commissioning and storage (cooled and uncooled) of egg  
products (boiled coloured and boiled peeled eggs as well as egg white powder).  
Production of egg liqueur; production and bottling of pasteurised teas and essences  
from juice and herbal infusions; production of undiluted or diluted fruit/vegetable  
juices and almond drinks; production of fresh salads, sandwiches, wraps and desserts;  
production of convenience products (soups, ready meals, spreads and baby food).

Normative Grundlage

## Food Safety System Certification (FSSC) 22000 (Version 5)


Food Safety System Certification für die Lebensmittelsicherheit  
gemäss ISO 22000:2018, ISO/TS 22002-1:2009 und den zusätzlichen  
FSSC 22000 Anforderungen (Version 5).

Reg.-Nr. 39109

Gültigkeit 27.11.2020 – 26.11.2023  
Ausgabe 27.11.2020

Erstzertifizierung 11.09.2012  
Freigabe 19.11.2020

Validity of this certificate can  
be verified in the FSSC 22000  
database of certified  
organizations available on  
[www.fssc22000.com](http://www.fssc22000.com).

  
A. Grisard, Präsidentin SQS

  
F. Müller, CEO SQS



[sqs.ch](http://sqs.ch)



Schweizerische Vereinigung für  
Qualitäts- und Management-Systeme (SQS)  
Bernstrasse 103, 3052 Zollikofen, Schweiz

